

17 mars 2022



Flash DUBAI

Suite et clap de fin...

Sud a eu gain de COS*

*= cause

Finalement, après une analyse « poussée et éclairée » de la situation à Dubaï... et des prises de positions des Émirats de ne pas appliquer les récentes sanctions et décisions d'embargo imposées par l'union Européenne, **la présidence du COS décide d'annuler le déplacement...** Nos arguments avancés tels que le non-respect des droits humains, le non-respect du droit du travail ou encore l'exubérance énergétique n'étaient apparemment pas des arguments suffisants pour annuler le voyage !!!

Pour nous, cette décision aurait dû être prise immédiatement lors de l'interpellation des élus Sud Solidaires, SU-UNSA et CFDT lors du COS du 25 février.

La raison l'a emporté mais il aura fallu toute la détermination des élus Sud pour faire entendre la direction (article de presse Océan du 11 mars).



On lâche rien